



Finca - Rural Estate en venta en Yecla, Yecla

79.990€

Referencia: R5153242 Dormitorios: 2 Baños: 1 Terreno: 12.633m² Construído: 490m²















Altiplano, Yecla

Casa de campo privada con terreno en una zona preciosa a un precio asequible. Esta propiedad sin duda necesita reformas e inversión. ¿Será usted quien descubra su gran potencial? Incluye: La casa principal Casa tradicional en buen estado, con muros gruesos y sólidos, distribuida en 2 plantas. Dos dormitorios, una sala de estar con una pequeña cocina y una despensa, un amplio garaje, en total aproximadamente 140 m2, la mitad de los cuales es el garaje. Conexión de agua de riego a red, podría funcionar con paneles solares. La ruina Adosado a la casa principal por un lateral hay una edificación en ruinas para reformar completamente. Potencial para un anexo de invitados, habitaciones adicionales, almacenamiento, taller, graneros... Una o dos plantas, 350 m2 construidos La trama Más de 12.600 m2 de parcela compacta, con olivos maduros en producción. Maravillosas vistas en zona tranquila, pero con un camino de acceso razonablemente conveniente, a 20 minutos en coche de Yecla y Pinoso. Esta oportunidad no es para todos, pero si cree que podría serlo para usted, no dude en contactarnos para organizar una visita. ¡Estaremos encantados de ayudarle! Podemos ayudarle con el diseño del edificio y ponerle en contacto con constructores, empresas de paneles solares, etc. Sobre la zona: Yecla es un encantador e histórico pueblo de aproximadamente 35.000 habitantes, situado en la Región de Murcia. Es famoso por sus vinos galardonados, sus monumentos históricos y su vibrante cultura local. Los paisajes naturales que lo rodean, con pintorescas montañas, viñedos y almendros, ofrecen la oportunidad de practicar actividades al aire libre, mientras que el pueblo cuenta con todos los servicios necesarios, como hospital, escuelas, tiendas, restaurantes y otros. Con una comunidad local amable, mercados animados, excelente gastronomía y fácil acceso a la naturaleza, Yecla es un lugar ideal para quienes buscan el auténtico estilo de vida español, a solo una hora de la costa y del aeropuerto de Alicante. Sobre nosotros: Disponemos de una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para hablar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.





Características:

Caracteristicas WiFi Servicios Públicos Teléfono **Muebles**Parcialmente Amueblada

Aparcamiento Garaje